

Freiheit des menschlichen Bewusstseins

Atme in deinem eigenen Tempo dreimal tief ein und aus. Beim Einatmen richtest du deinen Focus auf deine Lungen und auf dein Herz, auf die Stelle, wo dein Herz sitzt. Du atmest das reine Feld dieser ursprünglichen Realität der Erde, in der wir uns noch immer befinden, ein. Also «the living hologram, the blueprint of life», den Basiscode atmest du ein. Beim Ausatmen atmest du die reine Energie, die in deinem Herzbewusstsein war, wieder aus. Und du bist dir beim Ausatmen bewusst, dass diese Energie in deinem morphischen Feld anwesend bleibt. Dieses Einatmen und Ausatmen wiederholst du dreimal. Während wir unser Herz gefüllt haben mit «the living hologram from the blueprint of life», fühlen wir in unserem Herzbewusstsein, dass dort eine enorme Kraft vorhanden ist, um Einfluss zu nehmen auf die Realität, die wir im Moment so erfahren.

In diesem Moment der Stille will ich noch eines sagen: In unserem Herzen, ganz tief in unserem Herzen, fühlen wir es: Das kann ein Bild sein oder ein Gefühl, dasjenige, was wir für die Erde verankern wollen. Das, was wir für alles, was hier auf der Erde lebt, aktivieren, soweit wir es können und auch dürfen. Dafür sind wir kreiert worden. Ein Bild von Frieden und Harmonie. Ein Bild, auf dem du die Erde aus einem Abstand heraus als schillernden Ball mit allerlei Prozessen siehst. Dass die Erde, worauf sich diese Prozesse abspielen, durch unsere Wahrnehmung in ein viel größeres Bewusstseinsfeld gelangt, als wir jemals gesehen haben.

Das Bild und der Auftrag ist folgender:

Dass die Freiheit des menschlichen Bewusstseins, dass die Freiheit des planetaren Bewusstseins jetzt bekräftigt und gestärkt wird. Trage die Erde in deinem Herzen. Gehe mit deiner Aufmerksamkeit und deiner Intention zu dem Planeten in deinem Herzen. Fühle, wie zugänglich du bist oder sein willst, um der Botschafter der großen Transformation zu sein, vom großen Reset zurück zum ursprünglichen Feld. Gehe nun in deinem eigenen Moment fühlen und gib den Auftrag, dass alle Menschen, die dieses erfahren und fühlen, jetzt in Raum und Zeit miteinander Verbindung haben. Du fühlst in deinem Herzen viele Menschen miteinander in Verbindung stehen. Aus dieser Kraft heraus arbeiten wir nun über die ganze Welt. Du gehst mit der Intention zu dir selbst.

(Moment der Stille)

Und wir sprechen laut in unserem eigenen Namen:

Wir, die Menschen des Planeten Erde, erklären hiermit als legitime Bewohner, dass die Freiheit des menschlichen Bewusstseins jetzt bekräftigt wird.

Wir erklären, dass wir als Botschafter dieser Erde, als legitime Weltregierung, ebenso als einzelne Individuen, als einzelnes Wesen miteinander in Verbindung und miteinander die Autorität für alles auf diesem Planeten verkörpern.

Wir entlassen im kollektiven Feld, in den Programmierungen des Mind-Controls, in allen Lagen der Einfügungen, in jeder Zelle des Physischen und in allen Lichtfeldern, in der Vergangenheit, in der Gegenwart und in der Zukunft, wir entlassen dort alle Manipulationen und Verträge, welche sich gegen uns hier richten und die wissend oder unwissend, bewusst oder unbewusst aufgenommen wurden. Wir schicken diese Programmierungen zurück an die Brunnenwelt und wir sehen, wie es geschieht. Jetzt!

Wir erklären die Erde für autonom und souverän. Wir fühlen jetzt, dass weltweit dieser galaktische Auftrag ausgeführt wird. Als Mittragende und Initiatoren, fühlt miteinander, dass es so gut ist, es hiermit zu beschließen.

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren

Übersetzung: Elisabeth Slinkman

Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden